

Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 9, 2023 - 12:32



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 09 Agustus 2023 - Dalam rangka meningkatkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, Aiptu Bambang Sugiono, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door-to-door system pada hari Rabu, 09 Agustus 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 09:00 dan berlangsung hingga selesai ini bertempat di kampung Cigelang, RT02/04, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dengan menyapa masyarakat secara langsung, Aiptu Bambang Sugiono membawa semangat *Aa Dede* yang merupakan singkatan dari *Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien*. Program yang dicanangkan oleh

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., ini menjadi dasar dalam berinteraksi dengan masyarakat. AIPTU Bambang Sugiono juga dengan tulus mendengarkan segala curahan hati, saran, dan masukan dari warga masyarakat Desa Gunungbatu.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Salah satu upaya yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali sistem *siskamling* guna mencegah tindak pidana pencurian. Kehadiran AIPTU Bambang Sugiono dan dorongan positif ini diharapkan dapat memperkuat rasa kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Pihak Kapolsek Ciracap, IPTU Tatang Mulyana, SH, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk komitmen kepolisian dalam menjaga keterbukaan dan mendekati diri dengan masyarakat. Pihak kepolisian siap menerima masukan dan saran dari masyarakat untuk peningkatan pelayanan dan keamanan di Desa Gunungbatu.

Dengan demikian, kegiatan door-to-door Bhabinkamtibmas system ini sukses terlaksana dengan penuh antusiasme dan memberikan harapan baru bagi kemitraan antara kepolisian dan masyarakat. Semoga langkah-langkah positif ini dapat terus berlanjut dan menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta harmonis.